

2 SAISONS DE L'AMOUR À 17 ET 70 ANS

Mon moi de 17 ans :

*Tomber amoureux est une merveilleuse aventure et
est un chemin vers la découverte de soi.*

Mon moi de 70 ans :

*Il n'est pas nécessaire de tomber amoureux pour faire des découvertes.
En fait, l'amour est une forme d'aveuglement qui empêche de voir clairement.
Si tu veux vraiment découvrir quelque chose, sois un observateur neutre.
Les émotions réduisent notre capacité de discernement.*

Mon moi de 17 ans parlant :

Chaque opportunité d'aimer devrait être saisie, car l'amour enrichit les gens.

Mon moi de 70 ans répondant :

*La plupart des gens confondent « amour » et « passion ».
Il vaut mieux aimer profondément une personne que d'aimer superficiellement plusieurs personnes.
Les relations amoureuses profondes demandent beaucoup de temps, d'énergie et d'engagement.
Comme tes ressources sont limitées, il est plus sage de cultiver les relations
que tu as déjà plutôt que de t'embarquer dans de nouveaux drames.*

La voix de mon moi de 17 ans :

Quand tu aimes les autres, tu leur montres qui tu es vraiment.

La voix de mon moi de 70 ans :

*Franchement, les gens ne veulent pas savoir qui tu es vraiment ~
Ils s'intéressent seulement à ce que tu peux faire pour eux.
Souvent, la meilleure façon d'aider les autres est d'être invisible :
Laisse-leur la place pour qu'ils puissent apprendre leurs leçons essentielles.*

Mon moi de 17 ans bavardant :

L'intimité physique est une expression béate et tendre de l'amour.

Mon moi de 70 ans rétorquant :

L'amour et le sexe n'ont qu'un lien ténu.

On peut ressentir un amour profond sans sexe.

On peut aussi vivre une intimité physique sans amour.

Une question plus importante est celle de l'orientation de l'énergie :

Est-il préférable de poursuivre les désirs sensuels ou de cultiver le contentement ?

Mon moi adolescent :

Il existe une « âme sœur » parfaite qui t'attend quelque part.

Mon moi plus âgé :

Aucun être humain n'est parfait.

Avec le temps et des efforts, ton partenaire peut devenir « suffisamment parfait » pour toi.

En fait, accepter les imperfections est une précieuse leçon de vie.

Mon moi adolescent : La spontanéité est une vertu. Le désir ne devrait être ni recherché ni rejeté, mais accepté comme un processus naturel chaque fois qu'il survient.

Un très ancien de moi :

La retenue est une vertu. La plupart des désirs ne sont jamais satisfaits, seulement temporairement apaisés.

S'occuper de vieux désirs n'est pas seulement épuisant, c'est aussi ennuyeux.

Si tu ne peux rien apprendre de nouveau des vieux schémas, pourquoi les perpétuer ?

Les gens grandissent-ils en s'accrochant au passé ou en explorant de nouveaux horizons ?

Diana : Sans aucun doute, nos perspectives sur l'amour évoluent avec l'âge.

Jules : Ce que je remarque, c'est que plusieurs perspectives coexistent en moi. Les voix de mes différents moi divergent souvent, et il y a rarement un message unique et clair. J'entends une cacophonie de messages qui résonnent dans ma tête.

Andrei : Bientôt, le crâne que tu habites deviendra un espace vide. Peut-être qu'alors, le silence régnera.

C'est une traduction par ordinateur et contient probablement des erreurs.

- T Newfields

Com. : 2007 Tokyo ☆ Rev. : 2025 Yokohama